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質 問 事 項 質  問  の  要  旨 質問の相手 

教育の ICT 化推進のための支援を GIGA スクール構想により教育の ICT 化が始まったが、本村のこれまでの成果と

課題は 
教育長 

教育の ICT 化を進めていくためには学校の職員だけでは負担が大きく、地域の協

力が必要だと考えるが、学校と地域をつなぐための支援は行われているか。 
教育長 

推進のためには先生方が授業を作る上でのサポートが必要だと考えるが、どのよ

うな支援を行っているか。 
教育長 

先生方の授業支援と教育委員会や地域との連携強化のために ICT支援員を配置し

ては。 
教育長 

村、学校、家庭が連携して進めていくためには ICT 教育推進計画等が必要だと考

えるが策定の予定はあるか。 
教育長 

住民のニーズを反映した子ども・子育て支

援センターの検討を 
住民ワークショップ開催に向けての進捗状況は。 
 

教育長 

住民のニーズを反映するためにどのようなワークショップを検討しているか。 教育長 

子どもたちの放課後の健全育成の充実を 学童クラブと原っ子広場の役割の違いを村ではどのように考えているか。 
また、それぞれの特色を生かした事業運営が行われているか。 

教育長 

学童クラブにおいて配慮が必要な子ども達のための加配は十分配置されている

か。 
教育長 

学童クラブでの職員研修や担当課との情報共有は重要だと考える。 
本村ではどのように行われているか。 

教育長 

スムーズな新型コロナワクチン接種を 新型コロナウイルスワクチン接種の申し込み方法について、予約制ではなく村か

らの指定日に接種する方法としては。 
村長 


